
 

 

 

 
 

Jahresbericht 2023/2024 des Präsidenten 

Wirtschaftlich war es ein turbulentes Jahr. Nach 167 Jahren steht die Traditionsbank CS vor dem Aus. 
Unglaublich, aber nun traurige Geschichte geworden. Ebenso beschäftigt uns der anhaltende Krieg in 
der Ukraine. Die Preise von verschiedenen Gütern bleiben aufgrund dessen auf einem Rekord-Hoch. 
Zu schaffen machen einigen Betrieben auch die weiterhin steigenden Strompreise. Schön, dass 
Nidwalden von der Wasserkraft profitieren kann. Ein Rekord Jahr verzeichnete die Tourismus 
Branche in der Schweiz - 41,8 Millionen Übernachtungen, so viele wie noch nie!  

Am Wochenende vom 16. und 17. September 2023 bot sich am Buochser Quai ein besonderes 
Spektakel – unsere Gwärb am See. 33 Betriebe präsentierten sich bei hervorragendem Wetter und 
zauberten dem sehr zahlreich erschienenem Publikum ein fröhliches Lächeln ins Gesicht. Ein riesiges 
Dankeschön an die OK Mitglieder (Chrigu Portmann, Mathias Truttmann, Conny Tschümperlin, 
Susanne Häcki, Franziska Scheuber, Michi Erni) welche sich zusammen mit mir rund zwei Jahre für 
diese rundum gelungene Ausstellung mit Herzblut eingesetzt haben. 

Das Netzwerk-Kafi fand am 27. Oktober im Restaurant Sternen in Ennetbürgen statt. Im Vordergrund 
standen hier die Begegnungen zwischen den Vereinsmitgliedern. Es ergaben sich gute Gespräche 
zwischen den 27 anwesenden Personen.  

43 Betriebe haben an der 15. Weihnachtsaktion teilgenommen. Es konnten Wertgutscheine von über 
9'000.- an 111 Kundinnen und Kunden verlost werden. Eine Gewinnerin freute sich ganz besonders 
über den zusätzlichen Jubiläumspreis im Wert von 500.-. 

Am 2. Februar 2024 trafen wir uns bei der Christen Beck AG. Zusammen mit dem Tourismusverein 
organisierten wir die Betriebsbesichtigung der neuen Bäckerei inklusive anschliessendem Brunch. 60 
Personen vom Gewerbeverein erhielten einen einmaligen Einblick in die Backstube. Sie waren 
beeindruckt von den Räumlichkeiten und den technischen Einrichtungen. 

Mit diesem Jahresbericht verabschiede ich mich nach 18 Jahren aus dem Vorstand, davon 13 als 
Präsident – ich darf auf interessante und bereichernde Begegnungen zurückblicken. Es ist schön zu  
wissen, dass die Interessen des Gewerbes weiterhin in sehr guten Händen liegen. 
 

Herzliche Grüsse 

Präsident Gewerbe Buochs-Ennetbürgen 
Thomas Mathis 


